
          

                                                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残
っ
た
事
を
最
後
に
ひ
と
つ
。 

○
１
日
の
作
業
の
終
わ
り 

ス
イ
ッ
チ
を
す
ぐ
に
は
切 

ら
ず
、
１
時
間
程
循
環
さ 

せ
て
く
だ
さ
い
。
溶
剤
を 

落
ち
着
か
せ
る
意
味
も
理
由 

も
あ
り
ま
す
。 

 

参
加
さ
れ
た
皆
様
へ
、
持
ち
帰
っ
た

洗
浄
試
験
の
布
は
９
月
中
に
組
合
へ
送

付
く
だ
さ
い
。
後
日
結
果
を
立
松
先
生

の
一
言
を
添
え
て
返
送
し
ま
す
。 

  

令和６年１０月１日 ク リ ー ニ ン グ 愛 知 （１）  第６４１号 

令和６年１０月１日  年４回 

第
６４１
号 

大
谷 

秀
樹 

ま
ず
は
企
画
し
た
理
事
の
１
人

と
し
て
３０
名
と
い
う
多
数
の
参
加

者
に
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

講
師
の
立
松
先
生
の
話
か
ら

「
こ
こ
テ
ス
ト
に
出
る
よ
」
的
な

気
に
な
る
言
葉
を
以
下
箇
条
書
き

で
報
告
し
ま
す
。 

○
今
日
お
話
し
す
る
事
は
ク
リ
ー

ニ
ン
グ
学
校
の
授
業
で
も
っ
と
詳

し
く
説
明
し
ま
し
た
が
今
現
場
に

立
っ
て 

  

ド
ラ
イ
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
基
本
の
基
本
セ
ミ
ナ
ー 

お
け
る
危
機
管
理
者
で
あ
る
。
最
近
よ

く
聞
く
「SDGs

へ
の
取
り
組
み
」
プ
ラ

ス
チ
ッ
ク
ハ
ン
ガ
ー
な
ど
の
リ
サ
イ

ク
ル
問
題
。
２
０
１
９
年
に
発
生
し
た

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
対
す
る

備
え
な
ど
、
社
会
経
済
環
境
は
短
い
時

間
で
目
ま
ぐ
る
し
く
変
化
し
て
い
る

の
で
３
年
に
１
度
の
受
講
は
義
務
付

け
ら
れ
て
い
ま
す
。
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
組

合
の
協
力
で
組
合
員
の
み
が
受
け
ら

れ
る
講
習
が
今
回
は
２
ヶ
所
設
営
さ

れ
ま
し
た
が
３
年
後
は
・
・
・
。 

何
十
年
も
洗
っ
て
い
る
皆
さ
ん
に

は
「
な
る
ほ
ど
」
と
気
付
く
事
が

多
々
あ
る
と
思
い
ま
す
。 

○
参
加
者
に
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
学
校

に
通
っ
て
た
人
は
？
と
聞
く
と
６

割
７
割
の
人
が
卒
業
生
で
し
た
。

（
当
然
ず
い
分
昔
に
は
な
り
ま
す

が
。
） 

○
今
回
の
資
料
は
愛
知
の
ク
リ
ー

ニ
ン
グ
学
校
の
教
科
書
の
ド
ラ
イ

ク
リ
ー
ニ
ン
グ
の
章
か
ら
の
抜
粋

で
す
。 

○
溶
剤
に
関
し
て
パ
ー
ク
だ
か
ら

キ
レ
イ
、
石
油
系
だ
か
ら
汚
れ
落

ち
が
悪
い
と
い
う
単
純
な
見
方
は

や
め
て
い
た
だ
き
た
い
。
大
事
な

の
は
総
合
的
な
扱
い
で
変
わ
り
ま

す
。 

ソ
ー
プ
の
種
類
・
濃
度
、
溶
剤
の
湿

度
・
温
度
、
洗
浄
時
間
、
洗
浄
方
式
、

洗
浄
設
備
の
管
轄
な
ど
な
ど
日
常

の
管
理
が
な
に
よ
り
も
大
切
な
の

で
す
。 

○
溶
剤
の
湿
度
・
温
度
に
限
っ
て

も
こ
こ
愛
知
県
の
気
温
で
冬
は

０
℃
夏
は
４０
℃
、
湿
度
は
梅
雨
時

期
で
は
１
０
０
％
超
え
る
の
で
は

と
思
う
程
、
溶
剤
の
管
理
も
頭
を

痛
め
ま
す
。 

 

ま
だ
ま
だ
た
く
さ
ん
の
気
付
き

も
あ
り
ま
し
た
が
、
一
番
印
象
に 

      

大
谷 

秀
樹 

例
え
ば
自
動
車
の
運
転
免
許
は
青
な

ら
３
年
、
金
で
も
５
年
ご
と
に
講
習
を

受
け
な
け
れ
ば
失
効
し
て
し
ま
う
。
厳

し
い
罰
則
で
あ
る
。 

ク
リ
ー
ニ
ン
グ
師
研
修
は
３
年
ご
と
に

受
講
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
が
受
け
な

く
て
も
失
効
に
は
な
ら
な
い
。
な
ぜ
だ

ろ
う
？ 

 

改
め
て
持
ち
帰
っ
た
テ
キ
ス
ト
を
パ

ラ
パ
ラ
め
く
っ
て
い
る
と
初
め
に
こ
の

よ
う
な
事
が
書
か
れ
て
い
た
。 

ク
リ
ー
ニ
ン
グ
師
は
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
に 

（
尚
今
現
在
年
間
洗
浄
試
験
を 

や
っ
て
い
る
の
は
当
店
の
み
だ
そ 

う
で
す
。
溶
剤
管
理
大
切
で
す
よ
。 

皆
様
に
も
お
勧
め
い
た
し
ま
す
。
） 

ク
リ
ー
ニ
ン
グ
師
研
修
に
参
加
し
て

発 行 所 
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令和６年１０月１日 ク リ ー ニ ン グ 愛 知 第６４１号 （４） 

青年部部長・青年部理事をしています、 

名古屋中央支部小林です。 

今回は、７月６日（土）・７（日）に開催しまし

た、中央青年部会令和６年度単青組首長会

議・研修会が、東京の都市センターホテル

にて、開催されました! 

 今回の会議は、首長１８名・オブザーバー４

名・未結成組合青年層３名・役員１３名の合

計３８名での、2 日間の会議が始まりまし

た！ 部会長の挨拶が始まり、初日の研修

会として、中青会事業趣旨説明・出前授業・

インターシップについて始まりました！ 中

青会事業趣旨として、松田真明副部会長、

木村和行副部会長が、中青会における青

年部活動の基本的な考え方や手続き等に

ついて説明があり、部会費としては、1 単青

組あたり一律４万円（５人以下の単青組に

ついて特例２万円）ただし、部員数によって

会費額が変更になりました！ そして、中青

会としては、Web 会議システムとして、

Webex を進めていました！ 今後、フェイ

スブック・公式アカウントなど、SNS を活用

して情報発信していくそうです！ 

次に、代表４組合（埼玉・長野・福井・京

都）の青年部が出前授業・模擬授業につい

て実施報告を行いました！ 

埼玉青年部は、高校１、２年生を対象に、 

 家庭科の科目で行い（ネクタイ水洗い・塩

素実験・溶剤と水の違い）しみ抜きとして、

醤油、ボールペンを使った授業をしたそう

です！ 長野青年部は、小学６年生対象に

出前授業をおこない、ドライ、水の実験など

を行ったそうです！ 福井青年部は、スライ

ドを用いた座学・焼きアイロンを用いた実技

を、小学６年生対象におこないました！ 

 

 次の２日目は、青年部総会と「売り上げを

１日5000円UPするには？」をテーマにグ

ループワークをやりました！ 

 青年部総会に関しては、基本的には質問

などあまりありませんでしたが、中央青年部

会会則の変更があり、2カ所ぐらいありまし

た！詳しく知りたい方は、ご連絡ください！

そして、令和５年の事業報告としては、結成

単青組は、２０単青組・未結成・休会組は２

７単青組あり、この未結成・休会してる県

を、今後どうしていくかって言う話が出てい

ましたが、そこは、今後の議題にもなるのか

なって事でした！令和６年度の事業計画と

して、全ク連のブロック次世代支援会議の

協力タウンミーティングを開催し青年部活

動の活性化をする・出前授業の実施に関す

るノウハウおよびツールの提供・クリニシュ

ランの次回の開催にむけての準備・クリー

ニングの需要拡大・利用者啓発イベントを

実施する事業としてあげられました！ 

 最後に、任期満了となり役委員改選も行

い、引き続き、部会長に田村直人さん（関東

甲信越ブロック（埼玉）・副部会長に松田真

明さん（東海北陸ブロック・福井）・木村和

行さん（九州ブロック・鹿児島)選出されまし

たので、よろしくお願いします！ 

 以上簡単ですが、首長会議の報告させて

頂きました！もし、気になる事ありましたら、

ご連絡ください！分かる範囲内であれば、

お答えします！ 

 京都青年部は、クリーニングの工程映像

を流したり、家庭アイロンで、ハンカチにアイ

ロンをあててもらう事を、やったそうで！以

上が、４組合の出前授業の説明になりま

す！発表終了後、ブロック会議を行い、ブ

ロックとしては、福井が１名しかいない関係

で、岐阜・愛知で協力して、東海北陸ブロッ

クは、動いていく感じになります！今回は、

ブロック大会はありません！ 

夜は懇親会があり、赤坂の居酒屋さんに

移動して、普段話せないことなど、いろいろ

話し合いをし盛り上がってました！ 

青年部だより 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



          

                                                                                                                                               

                                                                                                                                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

雨
の
降
る
６
月
３０
日
、
元
組
合
員
の
ク

リ
ー
ニ
ン
グ
店
で
あ
る
、
阿
久
比
駅
前
の

寿
司
常
で
、
前
理
事
で
あ
る
小
島
さ
ん
の

慰
労
会
を
開
き
ま
し
た
。
支
部
員
さ
ん
が
、

開
店
前
よ
り
ほ
ぼ
全
員
集
ま
っ
て
頂
き
ま

し
た
。
お
店
の
方
が
来
て
入
店
し
、
席
に

着
き
飲
み
物
を
た
の
み
そ
の
間
に
、
記
念

撮
影
、
小
島
さ
ん
か
ら
、
挨
拶
を
頂
き
飲

み
物
も
そ
ろ
い
『
乾
杯
！
』 

お
い
し
い

料
理
を
頂
き
な
が
ら
皆
さ
ん
近
く
の
人
と

コ
ロ
ナ
禍
で
は
、
食
事
会
が
催
せ
ず
会
話

が
出
来
な
か
っ
た
が
各
々
お
話
に
花
が
咲

い
て
い
る
。
小
島
さ
ん
の
話
を
聞
い
て
い

る
と
、
ま
だ
ま
だ
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
業
界
に 

 

く
な
っ
た
の
で
全
員
で
支
部
会
を
行
う
よ

う
な
り
ま
し
た
。
理
事
さ
ん
の
お
仕
事
は 

大
変
だ
と
思
い
ま
す
。
前
小
島
理
事
も
時

間
を
つ
く
り
組
合
に
出
向
き
活
動
し
て
も

ら
い
ま
し
た
。
そ
の
陰
に
は
、
ど
の
ク
リ

ー
ニ
ン
グ
店
で
も
奥
様
又
は
家
族
の
方
な

く
て
は
出
来
ま
せ
ん
。
小
島
さ
ん
の
よ
う

に
、
１４
年
も
活
動
し
て
い
た
だ
い
た
の
で

ご
家
族
も
苦
労
さ
れ
た
と
思
い
ま
す
。 

長
い
間
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。
感
謝
！ 

 
 

 
 

 

牧
野 

起
也 

令和６年１０月１日 ク リ ー ニ ン グ 愛 知 第６４１号 （２） 

前略 

「神道」には、 

「ケ・ケガレ・ハレ」と言った考えが存在します。 

「ケガレ」は「洗い浄める」事で消えて無くなります。 

「残った物事」は「業」です。 

「クリーニング」も「洗えば」「ケガレ」は消えて無くなります。 

「残った物事」は「シミ」。 

「シミ」は「簡単な物事」は「基本シミ抜き」で消えます。 

「残った物事」は「有料シミ抜き」で消えます。 

「残った物事」は「有料シミ抜き」になります。又は、それでも

「消えない物事」が在ります。 

これらは「ヴィンテージや古着」としての価値になります。 

「デパートや免税店」での「限定品」は「ヴィンテージ」として

の可能性が高くなります。 

又は、「地域著名人」の商品もです。 

「ヴィンテージ」は「商品購入時」から「30年後以降」価値は

どんどん、上がって行きます。 

 

株式会社 中京 

Cleaning Studio ALPHA Seven 

村田 光平 

 

 

対
す
る
姿
勢
は
熱
を
帯
び
て
い
る
。 

新
し
い
我
が
支
部
か
ら
推
薦
し
出
た
理
事

も
小
島
さ
ん
同
様
、
自
分
を
フ
ィ
ル
タ
ー

に
意
見
を
出
し
て
く
れ
る
と
思
い
ま
す
。 

 
 

 
 

話
は
少
し
慰
労
会
か
ら
外
れ
ま
す
が
、

私
た
ち
の
支
部
は
過
去
の
理
事
さ
ん
た
ち

が
支
部
会
で
支
部
長
の
足
ら
な
い
部
分
を

補
っ
て
い
た
だ
い
て
組
合
か
ら
の
連
絡
を

し
て
い
ま
す
。
支
部
会
を
行
っ
て
い
る
支

部
は
少
な
い
と
聞
い
て
い
ま
す
。 

今
、
私
た
ち
が
集
ま
っ
て
支
部
会
を
行
っ

て
い
る
の
は
、
過
去
市
・
町
単
位
で
代
表

者
が
聞
い
て
市
・
町
に
持
ち
帰
っ
て
い
た

の
で
す
が
伝
達
が
難
し
く
、
人
員
が
少
な 

 

組合員さん 
からの 
お便り 

知
多
東
支
部
だ
よ
り 

小
島 

理
事 

慰
労
会 

前 

令和６年１０月１日 ク リ ー ニ ン グ 愛 知 

 

（３） 第６４１号 

今年度の愛知県のクリーニング師試験の技能試験からアイロンによるワイシャツ仕上げが無くなり、代わりにシミの鑑

別（５種類のしみの鑑別、そのしみを落とすのに必要な薬品の選択）が加わりました（試験時間は５種類の繊維鑑別と両

方で１０分間）。 

以前よりクリーニング師にアイロン技術を必須とすることに色々賛否もありましたが業者によるウェットクリーニング

表示が加わり、その中に機械仕上げおよびクリーニング師同等のアイロン技術による補完との一文があり、業者によるウ

ェットクリーニングのこれからのこの業の重要性からアイロン技術は必要と思われます。ヨーロッパではプレス専門店や

イタリアでは各家庭のアイロン掛けだけで回る家政婦さんがいるとのことです。 

愛知のしみの鑑別がどんな問題かは分かりませんが、アイロン仕上げの試験のない他府県はみなしみの鑑別をおこなっ

ています。色んな問題の出し方で統一感はありません。これに関しては今回の愛知県の場合傾向と対策は難しいでしょう。                                                                                                           

立松 元 

 

た。今回は沖縄市（コザ）の宿（２

泊素泊まり８０００円）にチェック

イン。今沖縄に住む兄夫婦と合流し

てカンパーイ。コザの街をフラフラ

と街歩きをしていたらタイコや「セ

イ・セイ！」の掛け声が遠くから聞

こえてきたので見にいくと中の町

青年団が１００人くらいエイサー

の練習中。２２時きっかりまで汗だ

くでさわやかでした。（明後日祭本

番だそうです。） 

２日目朝からコインランドリーで

ひと仕事。兄夫婦が働く東南植物

楽園でモーニング。台湾おかゆな

どヘルシー朝ごはんをいただきま

した。すぐ近くの白川のマーケッ

トを見物しつつ今回のメインイベ

ントである２００２年から毎年続

く「うたの日コンサート」とにか

く日焼けと熱中症に気をつけなが

ら沖縄出身者１４組が１４時開演 

今回は運動しない割にはとにか

く汗を流してきました報告です。 

１日目朝から雨の常滑を脱出、梅

雨明け直後のナハはメッチャ晴れ、

そして暑い。さっそくレンタカーを

借りまずは嘉数高台公園へ、ここは

歴代総理大臣様が「なんて危険な基

地なんだ。」ときまり文句を言う普

天間基地を展望できる場所です。初

めて訪れました。遠くにオスプレイ

も停まっていました。公園隣のソバ

屋で昼食。海の駅あやはし館で沖縄

ぜんざいで一服。２度目となる伊計

島ビーチにてシュノーケリング（入

場料５００円）前回５年くらい前に

も居たカクレクマノミや青ブダイ、

本島からは橋でつながっているけ

ど離島なので海もキレイでお勧め

です。道中見かけた勝連城跡はヨー

ロッパのお城のような石垣（サン

ゴ）が立派なカッコイイ城跡でし 

２１時まで太陽の下３度のスコー

ルで涼しくなったりと踊りまくり

で無事終了、楽しかったー！ 宿近

くに以前本で見たことのある看板

を見つけ入店。その名も「アヒル

亭」。沖縄はなんでも定食になって

いるのであひる汁と野菜炒めを注

文。ビールと泡盛でカンパーイ！ 

 ３日目一週間くらい前にＢＳで

特集していた絶滅危惧種のヤンバ

ルクイナの保護施設に行けない距

離ではなかったので辺戸岬経由で

訪問。ガラス張りのゲージの中一匹

クー太君７才は人慣れ、写真慣れし

ているらしくいろんなポーズで愛

嬌をふりまいていました。途中で私

設の戦争資料館などに立ち寄りな

がら空港へ。おいしいお酒や踊りや

歌、キレイな海にいやされた気持ち

良い汗をかいた旅となりました。 

 

大谷 秀樹 

技術情報 
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